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REQUERTMENTO 017

EXMA. SENHORA PRESIDENTE DA CAMARA DE VEREADORES DO MUNICíPIO DE VOLTA GRANDE/MG

CONSIDERANDO o questionamento dos Munícipes quanto ao tema, a vereadora Luciana Teperino
Abreu e o vereador Ricardo Machado da Silveira Junior subscritores propõe que, com a aprovação do
plenário, observando o Art. 39, Xl do Rl, dentre outras normas eventualmente incidentes, possa ser

encaminhado requerimento ao Exmo. Senhor Prefeito para prestar as seguintes informações:

1, Tendo em vista a obra pública que se encontram ainda em tramitação na Estação de Trem em

Trimonte;, questiona-se:

- 1.1. Qual a previsão de conclusão da referida obra; e quais os problemas que vêm gerando obstáculos
para a referida conclusão?

1.2. Qual o valor dos gastos, até aqui, efetivados; e qual o valor dos gastos que ainda serão necessários,

tendo em mente orçamento específico?

2. Destaco, no presente requerimento, a importância da conclusão da obra para a comunidade; e

também a importância, em geral, da divulgação deste tipo de informação para a sociedade, tendo ern

vista os princípios da publicidade e transparência, que regem a atividade político-administrativa.

Nestes termos, pede e espera deferimento.

_ 
Certos do apoio dos nobres Vereadores,

Plenário Georgina Godoy, 13 de Abril de2022.

Luciana Teperino Abreu
Vereadora

Silveira Junior
Vereador - DB
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